



# LA TRIBUNITA.

## Diario microscópico de la tarde.

Número suelto... 4 Idem.

NOTICIAS Y AYIS OS hasta las 2 de la tarde.

Redaccion y oficina, calle del 25 de Mayo, número 87.

### VARIETADES.

DE TODO UN POCO.

Al cruzar uno de los parques de Londres, un caballero perdió su perro, que era vigoroso, fuerte y tenía buenos dientes y buenos pies. El caballero no se inquietó mucho en la creencia de que el perro volvería a casa; pero, viendo que tardaba, hizo lo que hacen todos en Londres para encontrar un perro perdido, que es dirigirse a las tiendas de los mercaderes de perros, y descubrió al suyo encerrado en su jaula.

—¿Cuánto vale el perro? preguntó.

—Cinco libras.

—Bien, mañana vendre por él.

—Pero, señor, no puedo esperar hasta mañana, á menos que no me deis una parte de la suma, como garantía.

—¿Cuánto queréis?

—Dos libras.

—Esta bien; hoy mismo llevaré el perro y no os daré ni un centimo.

—Pasaba un agente de policia y le llamó el caballero.

—Este perro es mio, dijo, y si queréis conveniros hacel que salga de la jaula.

—Hace seis meses que le compré, dijo el mercader, y me costó cuatro libras.

—Abrid la jaula, dijo el agente de policia.

—Abierta la jaula, el perro se dirigió en seguida muy gozoso á lamer las manos de su amo.

—¿Le habeis comprado hace seis meses? preguntó el agente de policia.

—Si, contestó este con verguenza.

El caballero entonces señaló al mercader, con el dedo y dijo al perro: Fox, muerde.

El perro se lanzó sobre el mercader, se agarró á la ropa, dispuesto á hacerle presa en el pescuezo.

—¿Desde cuándo sois dueño del perro y cuánto habeis pagado por él? le preguntó de nuevo el caballero.

—Hace ocho dias y me costó quince pesetas; pero por Dios, llamad á vuestro perro!

—Abajo Fox. Os dije que no os daría ni un centimo.

—Sin embargo, tomad las quince pesetas que desembolsasteis.

La Martha de Flotow se ha cantado en francés,

que era el sueño dorado de su autor, y ha obtenido un éxito grandioso.

Pero si la ambición de gloria del músico se ha satisfecho, no ha pasado lo mismo con su ambición de autor.

Hace algunos años que trabajó lo que no es decible para que se cantara su ópera en el teatro lírico; pero no le hacia caso el director, y un dia, en el que estaba desesperado, encontró á uno de los mas conocidos editores musicales.

—¿Y vuestra ópera? le preguntó.

—Mi ópera no se cantará nunca en francés, contestó el compositor.

—¿Cuánto queréis por los derechos de autor que os corresponden si alguna vez se canta?

—Veo que estáis mal con vuestro bolsillo.

—Contadme lo que me dáis por él.

—Precisamente á calio de comprar un brazalete por ese precio á mi esposa.

—Pues figurad que yo se los regaló por vuestra ópera en francés.

—Señor, Flotow recibió cincuenta luises, y su esposa luise hoy el brazalete; pero el editor ha cobrado á esta fecha mas de doce mil francos.

### LA COMPETENCIA Y LA DIFERENCIA.

Marte y Cupido al combatir con gloria siempre tienen segura la victoria.

tal es la competencia.

El diablo el uno á vencer por sus estragos, logra el otro reinar por sus halagos.

tal es la diferencia.

El sastre y el ladrón, si mal no arguyo, con el ageno bien forman el suyo.

tal es la competencia.

Más de Caco al pobernos en el potro nos visto el uno y nos desnudó el otro.

tal es la diferencia.

Mujer linda y marido complaciente forman un solo amigo facilmente.

tal es la competencia.

Ella al servirse de sus ojos bellos, y él por cerrarlos, sin servirse de ellos.

tal es la diferencia.

Los niños y los viejos mas audaces,

en asuntos de amor son incapaces,

tal es la competencia.

A quince años el tiempo no ha llegado a los cincuenta el tiempo se ha pasado, tal es la diferencia.

El placer y el deseo andan unidos para verse en amor favorecidos,

tal es la competencia.

Mas aunque unidos en amor los veos mata el placer lo que engendro el deseo,

tal es la competencia.

El loro y el actor, segun la historia, recibian lo que habian de memoria, tal es la competencia.

Mas suelen suceder que en este mundo silba el primero y silban al segundo, tal es la diferencia.

LA TRIBUNITA

MONTEVIDEO, Marzo 5 de 1886.

CONVERSACION

La Tribuna tiene el placer de anunciar a sus lectores, que de mañana en adelante abre una nueva seccion, destinada a dar cabida a las capiladas, que nos mandó Fray Augustias, que aunque no de reconocida popularidad, porque aun no han visto la luz pública sus producciones, estamos ciertos que ha de agradar al público, si sobre todo por el interés que prestan a ellas los diálogos entre el referido Rey grandísimo, y su criado, Molinillo. Crean nuestros lectores, que Fray Augustias ha de tener para todos, sin perdonar a ninguno, y sin mirar por el prisma de los colores de partido para sacudir sus cordones, y aplicar el zurriago, allí donde sea menester enderezar el entuerto.

El convite que dió el Dr. Castro a sus amigos en su quinta del Miguelete, el Domingo, estuvo espléndido. Rejno la armonia en todos los momentos; se repitieron los brindis, se trató de elecciones, y se convino por resolución de la mayoría, en que la candidatura de D. Estevan Zavalla para Alcalde Ordinario, no se diese a luz todavía: en primer lugar, para evitar la conjeccion que esta candidatura podria producir en el pueblo; y en segundo lugar, para que no se haste antes de tiempo. D. Estevan Zavalla tiene grandes probabilidades!!

La repetición de la Medea por la Sra. Briol, llamó una numerosa concurrencia, los actores se desempeñaron con brillo y la Sra. Briol fué llamada varias veces a la escena, y coronada de aplausos. La Medea mereceria una tercera exhibición; Sr. Pestalardo.

Hoy nos ha enviado persona bien informada,

el pario de la noche anterior, reduciendo en los siguientes terminos, que no dejarán de producir alguna alarma. Dice así:

Por el cuerpo de Serenos se han enjaulado la noche anterior veinticuatro individuos: cuatro por causas de revolucion y comprar soldados; cuatro por causas de querer matar a dos vigilantes, nuevo por causas leves; y una criatura recién nacida que se encontró tirada en el umbral de una puerta.

En la Calle de Colon anoche a las 11 tuvo lugar un incidente entre un vigilante de serenos y un soldado de la marina española. Este último recibió dos achazos, No sabemos otros pormenores.

Nos dicen que un manifiesto escrito en latin, que dió a luz en Buenos Aires D. Juan Cruz Ocampo, ha sido causa de que no se retiren los capitales del Banco. Este señor merece bien de la Patria Argentina.

El baile de máscaras, el Sábado en Solís, estuvo poco concurrido. En el que tuvo lugar en San Felipe anoche, hubo bastante concurrencia. En ambos reinó el orden hasta el último momento.

Mañana debe salir de Buenos Aires el Sr. Ministro Octaviano. Va a tener una entrevista con los jefes aliados.

Anoche en la calle del 18 de Julio, un coche particular, sin faroles en contravención de las disposiciones policiales, se llevó por delante a un individuo al dar vuelta una esquina. Felizmente la lanza del carruaje arrojó al transeúnte a una buena distancia, salvándolo de que los caballos le pasasen por encima.

Las noticias traídas ayer por el correo del Pacifico, son muy importantes.

El ilustre argentino, el esforzado guerrero Juan Gregorio de las Heras ha dejado de existir en Santiago de Chile el 6 de Febrero.

Pomposas honras fúnebres se le han tributado al grande hombre por el Gobierno y pueblo chileno.

En Buenos Aires se esperaba que el gobierno argentino premiase también los grandes servicios de ese varon.

Ocho chilenos, embarcados en una lancha, saltaron un buque español llamado Salvador Vidal tripulado por once hombres, y lo apresaron, cargado de víveres para la escuadra bloqueadora.

El cuerpo consular, formuló en Chile una protesta contra la orden del almirante Castro Núñez respecto al carbón de piedra.

La República de Bolivia ya está pacificada, y el jefe vencedor, Melgarejo, ha manifestado la intención de formar causa común con Chile en la guerra contra España.

Melgarejo ha derrotado en Ynicla, el 24 de Enero, a los rebeldes, despues de hora y media de combate.